
 

 

 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 29 octobre 2024 (n°38) 

Maison des sports d’Olivet 

 

 

Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Isabelle Guérin, Philippe Lanher (visio), 

Bernard Moineau, Christophe Legris, Denis Prud’homme, Pierre Revereault, Pascal Ricois (visio), Éric Sigmund. 

Excusés : Jean-Daniel Guitteaud, Marie-Claude Petit, Guillaume Renault.  

Diffusion : participants et excusés 

 

 

En ouverture de la réunion, Benoît Grosjean fait part de la réception du montant de l’aide financière accordée 
par le Conseil départemental du Loiret (12,5K€) en 2024 : à renouveler en 2025 ? 

 

Approbation du compte-rendu du 22 octobre 2024 

✓ En l’absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 8 octobre 2024 est 
approuvé et passe au statut de procès-verbal. 

 

Retour sur la réunion Retour d'EXpérience à Château-Gontier sur Mayenne (25 au 27 octobre 2024) 

✓ Nous avons été très bien reçus par les castrogontiériennes et castrogontiériens. 
✓ Nous avons visité - en petit train - la ville de Château-Gontier sur Mayenne et les installations SFIC 2026. 
✓ La question Finances a été le fil rouge des 3 journées : 

• Ambiance plombée par le déficit de la SF Roanne. 
• Weezevent : maintenir les tarifs TOUTE la semaine et n’autoriser les changements éventuels qu’au 

responsable des points d’accès. 
• Faire payer les installations électriques pour raison médicale sur présentation d’un certificat médical (tarif 

à fixer ultérieurement). 
• Un bénévole qui roule doit payer son inscription. 
• 5900 bracelets en stock, récupérés de Roanne. Combien nous en faut-il ? de quelles couleurs ? 1€ de 

frais de mise en service des bracelets ? 
• Répartir le budget par commission. 
• Absolue nécessité de suivre les dépenses/recettes en engagement de dépenses/recettes => sur 

chaque point de vente, suivi des sorties du camion, des ventes et du stock, avec contrôle 
quotidien des flux. 

✓ Il convient d’échanger au niveau du comité de pilotage sur TOUS les soucis rencontrés par les commissions 
afin d’éviter la situation de Roanne où, a posteriori, tout un tas de non-dits sont apparus. 

✓ Une réunion FFCT/COSFIC/sports’n connect est à mettre en œuvre rapidement. 
✓ Permanence au Village fédéral : viennoiseries, boissons et sandwicherie froide + pâtisserie (pm) (nécessité 

d’une vitrine réfrigérée). 
✓ Recrutement BAFA pour les activités Jeunes : a priori non. 
✓ Circuits VTT : à flécher en totalité. 25€ de cotisation de ravitaillement pour la semaine. Cession de la gestion 

aux associations organisatrices ? Achats collectifs à mettre en œuvre pour le VTT de manière à réduire les 
coûts ? 

✓ Gravel : non fléché. 



 

 

Besoins exprimés par les commissions au sein du CO’Met 

✓ Reporté au 5 novembre 2024. 

 

 

Validation des transparents et vidéo pour les assemblées générales départementales  

✓ En cours de réalisation. 

 

 

Tour de table 

✓ La question de l’installation du village fédéral au hall 3 ou au hall 4 du CO’Met reste posée (restauration 
dans hall 2) ? 

✓ Communication dans la revue fédérale de janvier : soucis avec le poids insuffisant des photos 
✓ Les heures de bénévolat sont à évaluer pour la présentation des travaux COSFIC à l’assemblée générale 

départementale 
✓ Bracelet bénévole : nous partirions sur le chargement d’entrée, d’un plat, d’un dessert + 2 boissons plutôt 

que sur le chargement de 25€ (à confirmer et à voir s’il faut modifier la charte) 
✓ Le contrat Auto Mission Bénévole est effectif depuis le 1er octobre 2024, mais n’a pas encore été reçu. 
✓ La question de la restauration des bénévoles Inscriptions (4 par jour + Dominique Blomme) - sur place – est 

à résoudre. 
✓ Congrès fédéral : stand tenu par Isabelle Guérin et Christophe Legris les samedi et dimanche + participations 

de Benoît Grosjean et Denis Prud’homme pour la présentation de la SFIC 2025 le dimanche. Christophe 
Legris regarde la possibilité d’utiliser un véhicule 9 places pour les 2 allers/retours. 

✓ Il sera recherché un profil Juriste parmi nos bénévoles afin de relire les contrats qui nous sont soumis. 

 

 

Rappel du calendrier prévisionnel des réunions du comité de pilotage de la SFIC 2025 

✓ 5 novembre matin,  
✓ 12 novembre (tarifs le matin + COPIL l’après-midi), 
✓ 19 novembre (rajouté, au cas où) 
✓ 26 novembre,  
✓ 3 décembre, 
✓ 10 décembre matin, 
✓ 17 décembre. 

 

En complément à la réunion en présentiel, un pont en visioconférence sera mis en œuvre. 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 5 novembre 2024 à la maison des sports d’Olivet (9 heures) ou en 

visioconférence, avec notamment les points suivants à valider : 

• Recensement des locaux à mettre à notre disposition au village fédéral (pilotage Pascal Ricois), 
• Recensement des demandes d'aide logistique auprès de la Ville d'Orléans. 

 


